



Oficial:  
¡Se va del  
América!



Rompen sequía

América se reencuentra con el gol y el triunfo



Nación

Matan a familiares  
de Mario Delgado

Las víctimas son una madre y su hija, quienes eran tía y prima del secretario de Educación Pública

# Oferta SNE más de 150 vacantes

La sacudida en América no ha terminado y tras las salidas de Diego Ramírez a media semana y el inminente adiós de Álvaro Fidalgo, otra baja cimbra al Nido, la del francés Allan Saint-Maximin

Score!

Hay violencia vicaria,  
pero no se denuncia

En divorcios conflictivos los hijos son usados como medio de daño, advierte la Subprocuradora

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx



En los procesos de divorcio es común que los conflictos escalen y que (...) los hijos sean utilizados como una forma de manipulación

MARTHA HERRERA  
Subprocuradora de PRONNIF

Durante los procesos de separación y divorcio es común que los conflictos entre las parejas escalen y deriven en distintas formas de violencia, entre ellas la violencia vicaria, práctica que, aunque se presenta de manera recurrente, no ha sido denunciada formalmente ante las autoridades.

La Subprocuradora de la PRONNIF, Martha Herrera señaló que si bien en el trabajo diario de la dependencia se identifican dinámicas de confrontación en las que los hijos son usados para dañar a la pareja o ex pareja, hasta el momento no se ha recibido vistas oficiales ni señalamientos por parte de jueces u otras autoridades que configuren el delito de violencia vicaria.

“En los procesos de divorcio es común que los conflictos entre las parejas escalen y que, en medio de estas disputas, los hijos sean utilizados como una forma de manipulación para perjudicar a la otra parte”.

Las declaraciones se dan en un contexto en el

CEFERESO y Golden Dragon participarán en reclutamientos la próxima semana

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Con el objetivo de acercar oportunidades laborales a la población, el Servicio Nacional del Empleo (SNE) llevará a cabo la próxima semana una serie de jornadas de contratación en sus instalaciones, en las que ofertarán más de 150 vacantes en distintos perfiles.

La coordinadora del SNE, Edna Heredia Alarcón, dio a conocer que las primeras jornadas se desarrollarán martes 3 y miér-



El Servicio Nacional del Empleo anunció jornadas de contratación que se llevarán a cabo la próxima semana en sus instalaciones, donde se ofertarán más de 150 vacantes.

coles 4 de febrero, con la participación del Centro Federal de Readaptación Social (CEFERESO), el cual estará reclutando oficiales penitenciarios y médicos penitenciarios.

Para el puesto de oficial

penitenciario, los aspirantes deberán tener secundaria terminada, tener entre 18 y 40 años de edad, y en el caso de los hombres, contar con su cartilla militar liberada.

Además, se establece

como requisito una estatura mínima de 1.64 metros para hombres y 1.58 metros para mujeres, no tener tatuajes visibles, no se requiere experiencia y se solicita disponibilidad para viajar o cambiar de residencia.

De igual forma, indicó que el viernes 6 de febrero se llevará a cabo una jornada adicional con la empresa Golden Dragon, la cual ofertará vacantes en el área de producción, dirigida a personas con secundaria terminada y edad de 20 a 30 años.

Heredia Alarcón invitó a las personas interesadas a acudir a las oficinas del SNE con su documentación, al señalar que estas jornadas representan una opción para quienes buscan incorporarse al sector laboral formal.

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicоловоз.com.mx

@periodico\_lavoz

## Impulsa DIF Coahuila proyectos comunitarios

Para fortalecer la salud y bienestar social; entregan proyectos del Programa Salud y Bienestar Comunitario



**¡BIEN ‘TORCIDOS’!**  
Sorprenden a ladrones desmantelando bodegas

## Impulsan a Monclova como polo deportivo

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, Monclova será sede de tres fechas del Gran Serial MTB Coahuila 2026 de ciclismo de montaña

STAFF / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

Con el objetivo de impulsar el deporte, fortalecer el turismo deportivo y seguir posicionando a Monclova

como sede de eventos de alto nivel, el alcalde Carlos Villarreal se reunió con los equipos de ciclismo de montaña locales que participarán en el Gran Serial MTB Coahuila 2026, competencia que se

desarrolla con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Durante el encuentro, se dio a conocer que el serial contará con tres sedes en Monclova: el 12 de abril, organizado por José Antonio Terrazas López, presidente del equipo Black Mambas, en el Cerro de la Gloria; el 7 de junio, organizado por En-

rique Morua, presidente del equipo Nuevo Mundo, en la pista de Las Higueras; y el 11 de octubre, con la Gran Final del Serial, organizada por Juan Manuel Cruz Balsteros, presidente del equipo Rebels Rc, en el Ecoparque.

LOCAL / PÁG. 2



El alcalde destacó que el impulso al deporte forma parte de una visión integral de desarrollo para la ciudad.

7503003854005